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Председатель приёмной комиссии 
«Колледжа Mенеджмента» елена Вадимовна Чистякова: 

«ВРемЯ УЧИтЬСЯ!»
В образовательных учреждени-

ях профессионального образова-
ния начался приём абитуриентов. 
О правилах поступления в НОУ 
СПО «Колледж менеджмента (тех-
никум)» мы попросили рассказать 
председателя приёмной комиссии 
колледжа, заведующую отделени-
ем СПО Е.В. Чистякову.

Уважаемая Елена Вадимовна, 
чем отличается приём 2013 года 
от приёма прошлых лет?

В системе образования произо-
шли существенные изменения, ко-
торые закреплены на законодатель-
ном уровне, а именно – в принятом  
29 декабря 2012 года Федеральном 
законе «Об образовании в Россий-
ской Федерации». С этого учебного 
года приём на обучение по образова-
тельным программам среднего про-
фессионального образования прово-
дится на общедоступной основе. Это 
означает, что достаточно личного за-
явления поступающего с указанием 
специальности.

Что ещё необходимо предоста-
вить в приёмную комиссию, кро-
ме заявления?

При подаче заявления о приёме 
поступающий предоставляет в при-
ёмную комиссию следующие доку-
менты:

– оригинал или ксерокопию па-
спорта;

– оригинал или ксерокопию доку-
мента государственного образца об 
образовании;

– 4 фотографии.

Обучение осуществляется на дого-
ворной основе. В приёмной комиссии 
заключается договор и производит-
ся оплата части стоимости обуче-
ния. Образцы договора и заявления 
можно посмотреть на нашем сайте: 
http://km29.ru.

Елена Вадимовна, каковы осо-
бенности оформления докумен-
тов, если поступающий являет-
ся несовершеннолетним?

В данном случае необходимо при-
сутствие законного представителя 
несовершеннолетнего, поскольку 
договор заключается между роди-

телями (опекунами, попечителями) 
несовершеннолетнего и колледжем. 
Соответственно, при поступлении 
предъявляются:

– оригинал или ксерокопия паспор-
та законного представителя несовер-
шеннолетнего; 

– оригинал или ксерокопия  паспор-
та поступающего;

– оригинал или ксерокопия доку-
мента государственного образца об 
образовании;

– 4 фотографии.
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Колледж менеджмента – большая 
дружная семья, достоянием которой 
являются студенты. Они разные: боль-
шие и не очень, высокие и не очень, 
молодые и не очень, умные и не очень. 
Но одинаковы они в желании учиться, 
познавать новое. Кроме того, большая 
часть студентов колледжа – люди с ак-
тивной общественной, жизненной  по-
зицией. Спорт (например, Роман Ожи-
гин – кикбоксинг, Евгений Самбор, 
Алексей Кузин – мини-футбол, Егор 
Мамонов – бокс), музыка и вокал (на-
пример, Юлия Киселёва, Алёна Салы-
кина, Адриана Адымова и др.), обще-
ственная работа и волонтерство (на-
пример, Влад Удалов, Виктор Логинов) 
и другие не менее важные дела, за-
нимающие наших студентов. Нас этот 
факт очень радует, мы гордимся свои-
ми студентами.

Наша история об одном из них.
2014 год для нашей страны очень 

значимый. Российская Федерация при-
нимает у себя олимпийцев. С седьмого 
по двадцать третье февраля 2014 года 
в Сочи пройдут XXII зимние Олимпий-
ские игры.

29 сентября 2013 г. в греческой 
Олимпии состоялась торжественная 
церемония зажжения огня XXII Олим-
пийских зимних игр в Сочи. Первым 
факелоносцем из России стал хокке-
ист Александр Овечкин, именно он дал 
старт самой масштабной националь-
ной эстафете в олимпийской истории.

Напомним, эстафета Олимпийско-

го огня начала свой путь из Москвы 7 
октября 2013 года, а завершится цере-
монией открытия Олимпийских игр в 
Сочи 7 февраля 2014 года. Олимпий-
ский огонь пронесут через все 83 субъ-
екты РФ 14 тысяч факелоносцев. 

Первого ноября 2013 г. Архангель-
ская область принимала эстафету 
олимпийского огня. Эстафету привет-
ствовали жители Северодвинска и Ар-
хангельска. Сменяя друг друга через 
каждые 200 метров, факелоносцы про-
несли пламя Олимпиады по историче-
ским улицам столицы Поморья. Сре-
ди тех, кому доверили нести факел с 
Олимпийским огнем – прославленные 
спортсмены и тренеры, обществен-
ные деятели, представители науки и 
культуры, учителя, рабочие, школь-
ники, а так же студент 4 курса наше-
го колледжа – Николай Дороднов. Он 
стал участником эстафеты Олимпий-
ского огня в нашем регионе по резуль-
татам конкурса, проводимого компани-
ей Coca-Cola в 2013 году. Николай, как 
он говорит о себе, – обычный человек, 
с производства. Он много лет участву-
ет в субботниках, мечтает о том, что-
бы Архангельск стал образцовым го-
родом. Свою жизненную позицию Ни-
колай определяет так: «Хочешь изме-
нить мир, начни с себя!». Символично, 
что этап, который был доверен Нико-
лаю, под окнами нашего колледжа. По 
словам Николая, это, скорее всего, – 
приятная случайность, т. к. факелоно-
сец не имел права выражать мнение 

МЫ ГОРДИМСЯ СВОИМ КОЛЛЕДЖЕМ
 И НАМ ЕСТЬ ЧЕМ ГОРДИТЬСЯ!

по поводу маршрута. В интервью кор-
респонденту газеты «Правда Севера» 
Николай сказал: «Что ощущаю? Волне-
ние, небольшой страх. И, конечно же,  
гордость! Это очень значимое событие 
в моей жизни!» 

Студенческий совет колледжа

В статье использованы материа-
лы газеты «Правда Севера» и офици-
ального сайта Правительства Архан-
гельской области.
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Валерия Чистякова
Вот он и наступил – декабрь 2013 го-

да. Не скажу, что ждала его с нетерпе-
нием, но было интересно проверить 
себя на прочность и стрессоустойчи-
вость. Дело в том, что в этот дождли-
вый, пасмурный декабрь на сессию 
меня ждали сразу два образователь-
ных учреждения: САФУ, где я – сту-
дентка 5 курса, и Колледж менеджмен-
та, где я решила попробовать себя в 
совершенно иной ипостаси, и теперь у 
меня есть перспектива стать юристом.

Обе сессии, по закону бутерброда, 
совпали. Было сложно, но интересно. Самое главное, мне 
все удалось!!! Экзамены в колледже прошли успешно. Три 
недели бессонных ночей дали результаты. Сессию я закры-
ла на «хорошо» и «отлично», чем очень довольна. Большое 
спасибо хочется сказать в адрес преподавателей колледжа, 
которые всегда поддержат и помогут. 

Надеюсь, следующая сессия пройдет также успешно.

Максим Степанов
Сессия выдалась напряженной. При-

шлось очень много учить и повторять 
пройденный и новый материал. Плюс 
ко всему были небольшие проблемы с 
контрольными работами, но нет нере-
шаемых проблем! У меня все получи-
лось, даже чуть-чуть лучше, чем плани-
ровалось. Сессия прошла успешно, да-
же очень успешно…

Любовь Малышкина
Сессия выдалась довольно таки 

сложной и насыщенной: новые учеб-
ные дисциплины, экзамены, пережи-
вания – одно сменялось другим.  Но 
не только учеба занимала наше вре-
мя и наши умы!

Запомнилась экскурсия в Архан-
гельское областное Собрание депу-
татов. Нас радушно встретили. Тама-
ра Григорьевна Миронова, руководи-
тель аппарата Архангельского област-

ного Собрания депутатов, познакомила нас с историей зако-
нодательного органа Архангельской области, с его составом. 
Кроме того, она рассказала нам об официальном сайте Ар-
хангельского областного Собрания депутатов. Оказывается, 
довольно таки просто найти необходимую информацию о те-
кущей деятельности Областного Собрания либо о конкрет-
ном депутате. С нами побеседовал Председатель комитета 
Архангельского областного Собрания депутатов по законо-
дательству и судебно-правовым вопросам, депутат  Вторый 
Станислав Алексеевич, который рассказал о распределении 
мандатов между политическими партиями в представитель-
ном законодательном органе Архангельской области, о за-

конодательном процессе, о фракциях и порядке их работы.
Экскурсия, новогодняя студенческая ёлка: всё это сближа-

ет всех нас. Впечатления остались только самые лучшие!
Но… сессия близится к концу, будем готовиться к новым 

впечатлениям, к новым экзаменам и зачетам.

Инна Зыкова
Мои впечатления о сессии очень 

яркие. Мне нравится процесс обуче-
ния, возможность узнавать новое. Все 
экзамены в сессию я сдала на 4 (хо-
рошо)! Поэтому я довольна на 100 %! 
Спасибо за познавательный процесс 
обучения!

Кроме этого, порадовали меропри-
ятия, напрямую не связанные с уче-
бой: мероприятие, посвященное Но-
вому году, и экскурсия в Архангель-
ское областное Собрание депутатов. 

Посещение  Архангельского област-
ного Собрания депутатов – это опыт 

общения с непосредственными участниками законодатель-
ного процесса. Для  нас, будущих юристов, это важно.

Считаю, что новогодний праздник сплотил наш коллек-
тив, дал возможность познакомиться со студентами дру-
гих специальностей и курсов. А выступления наших од-
нокурсниц, Юлии Киселёвой и Любови Малышкиной, бы-
ли лучшими! 

Иван Добровольский
Я могу о прошедшей сессии гово-

рить только хорошо и даже в превос-
ходной степени, т. к. учебный процесс 
поставлен настолько профессиональ-
но и увлекательно, что иной раз хоте-
лось, чтобы лекция шла, шла и не за-
канчивалась.

Выбор юридической специальности 
был неслучайным. Но на этой сессии 
я утвердился в его правильности. Это-
му способствовали не только учебные 
занятия, но и экскурсия в  Архангель-
ское областное Собрание депутатов.

Я хочу быть юристом и  надеюсь, что при помощи нашего кол-
леджа мои мечты осуществятся.

Вадим Мухин
Вадим Юрьевич Мухин на занятия 

ходил всегда (почти), устал, чуток за-
болел. Но все экзамены сдал. Всё хо-
рошо! 

Буду готовиться к весне, к новой 
сессии.

С наступающим Вас праздником, с 
Новым годом, наши любимые препо-
даватели!

ГРАНИТ НАУКИ
С десятого по двадцать девятое декабря в колледже проходила зимняя 

сессия у студентов IV курса по специальности Право и организация соци-
ального обеспечения. Мы решили узнать их впечатления о происходящем. 
Вот некоторые из них. 
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НОВОГОДНЯЯ СКАЗКА В КОЛЛЕДЖЕ

СРЕДНЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

Новый год – всеми любимый празд-
ник, который ждут как дети, так и взрос-
лые, ведь это время надежд и испол-
нения желаний. Проведение новогод-
него праздника в колледже стало до-
брой традицией. Вот и в этом году мы 
постарались сделать празднование его 
незабываемым, ярким и, конечно же, 
веселым.  Ведь недаром говорят: «как 
встретишь Новый год, так его и прове-
дешь». Мы долго готовились к данному 
мероприятию. Сначала выбрали сце-
нарий (можно сказать, написали), рас-
пределили роли Деда Мороза, Снегу-
рочки, Бабы-Яги и других сказочных 
персонажей, подобрали музыкальные 
номера, украсили зал, пригласили го-
стей. Словом, подошли  к проведению 
мероприятия ответственно, наверное, 
поэтому праздник удался! 

И, конечно же, спасибо нашим кура-
торам, которые не только репетирова-
ли вместе с нами, но и были в роли Де-
да Мороза и Снегурочки.

Студенческий совет колледжа

«Было весело! Все персонажи нашей 
маленькой новогодней сказки выложи-
лись на полную. Я, как уже опытный 
ведущий колледжа, могу сказать, что 
все мероприятия проходят в дружной 
обстановке, что невероятно одобря-
ет и успокаивает. Кроме того, нам уда-
лось совместить традиционную сказку, 
современный быт, предстоящие олим-
пийские игры (сцена с Бабой-Ягой 
вспоминается!), душевный настрой и 
собственно сам Новый год! Я считаю, 
что нам удалось создать новогоднее 
настроение у всех студентов коллед-
жа».

Владислав Удалов, 
студент группы 12/Д/В-2

«Мне очень понравилось выступать. 
Новогоднее настроение присутствова-
ло в зале. Атмосфера незабываемая. 
А песни в исполнении Алены Салы-
киной были очень красивые. Спасибо 
всем за Новый год в колледже!»

Ирина Пономарева, 
студентка группы 13/Д/В-1

«Новый год в Колледже был очень 

веселый. Запомнилось все, остались 
только хорошие воспоминания. Ребя-
та хорошо подготовились, отлично вы-
ступили: были и смешные частушки, и 
веселые конкуры, и авторские стихи, 
и песни в исполнении студентов. Бы-
ло такое ощущение, что это собралась 
одна семья. Все было замечательно! 
Спасибо за такой праздник!

Влада Золотая, 
студентка группы 13/Д/В-1

«Этот Новый год мне запомнил-
ся многим! Немало студентов реши-
ли принять участие в сценках. Каких 
только не было… И пели, и танцевали, 
даже были синенькие человечки, кото-
рыми являлась я и моя подруга (одно-
группница)  Тамара. Все очень волно-
вались, много репетировали, но про-
шло все на ура! Также мне запомни-
лись конкурсы, почти каждый принял 
участие, были игры и несложные во-
просы, после которых за правильный  
ответ давали приз. Ведь так приятно, 
когда колледж заботится о своих сту-
дентах. Гостям читали гороскоп, пела 
Баба-Яга, девчонки в нарядных сара-
фанах исполнили частушки. Словом, 
было очень празднично. Это прекрас-
ный повод найти новых друзей, забыть 

обо всех проблемах и, конечно, отдо-
хнуть от зимней сессии как студентам 
так и преподавателям!»

Вероника Теплякова,
студентка группы 12/Д/В-2

Новый год в колледже прошел очень 
весело! Это праздник познакомил

и сплотил нас со студентами дру-
гих курсов, было интересно смотреть 
на таланты, которые учатся в коллед-
же. Сам сценарий праздника был до-
вольно интересный. Надо отдать долж-
ное ведущим, отвести мероприятие в 
1,5 часа не так то и легко. Дед Мороз и 
Снегурочка были очень забавные! Ког-
да все исполняли заключительную пес-
ню, было радостно, и почувствовалось 
новогоднее настроение! Мне очень по-
нравился Новый год в колледже!

Тамара Сухорукова, 
студентка группы 12/Д/В-2
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ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ ПОДГОТОВКА 
И ПЕРЕПОДГОТОВКА КАДРОВ

На базе «КОЛЛЕДЖА МЕНЕДЖМЕНТА» создано отделение 
профессиональной подготовки и повышения квалификации по 
29 профессиям и направлениям.

Обучение ведётся с использованием компьютерных техно-
логий. Занятия в учебных классах проводятся с применением 
мультимедийной установки, наглядных пособий и раздаточно-
го материала.

КУРСЫ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ДЛЯ ЛИЦ, ИМЕЮЩИХ 
СРЕДНЕЕ И ВЫСШЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

12721   Кассир торгового зала
12983   Контролёр лома и отходов металла
13450   Маляр
15220   Облицовщик-плиточник
16199   Оператор электронно-вычислительных 

  и вычислительных машин
16399  Официант 
16671  Плотник
17351  Продавец непродовольственных товаров
17353   Продавец продовольственных товаров
19727   Штукатур
12759  Кладовщик  и  др.

ОБУЧЕНИЕ ПО ПРОФЕCСИЯМ

• основы предпринимательской дея-
тельности;

• агент по снабжению;
• агент рекламный;
• бухгалтер;
• владелец предприятия малого бизнеса;
• инспектор по кадрам;
• менеджер по персоналу;

• основы коммерческой деятельности;
• риэлторская деятельность;
• секретарь руководителя;
• основы документоведения;
• агент страховой;
• менеджер офиса;
• пользователь ПК, начальный, углуб-

лённый курс, Интернет;

• 1С: Бухгалтерия;
• 1С: Зарплата и Кадры;
• 1С: Торговля и Склад;
• английский язык (начальный, элемен-

тарный);
• управляющий многоквартирными до-

мами и др.

ПРЕДЛАГАЕМ!

8-960-011-12-13
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Мария Сергеевна Буракова, слушатель курсов «Пользователь ПК»

Е.В. Чистякова

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБУЧЕНИЕ

КОМПЬЮТЕРНОЕ ОБУЧЕНИЕ ДЛЯ ВСЕХ!
Сегодня в мире нет ни одной науки, которая 

бы развивалась столь же стремительно, как 
информатика. Компьютеры проникли во все 
сферы деятельности человека, начиная с на-
чального образования и заканчивая изучени-
ем новейших технологий, изучения новых ви-
дов материи, неизвестных пока человечеству. 
Фактически мы можем говорить о том, что в 
последние годы на наших глазах произошла 
компьютерная революция, затронувшая все 
сферы социальной, культурной, научной и 
производственной деятельности людей. Де-
ло идёт к тому, что скоро в мире не останется 
людей, которых не коснутся изменения, вы-
званные существованием этого единого ми-
рового информационного поля, сколь бы да-

леки они не были от вычислительной техни-
ки и персональных компьютеров.

Умение обращаться с компьютером необ-
ходимо в быту. Персональный компьютер 
одно из основных современных средств об-
щения. Простым примером может служить 
электронная почта или умение общаться в 
социальных сетях («В Контакте», «Одно-
классники»).

Компьютерная грамотность необходима 
в профессиональной деятельности. Персо-
нальный компьютер стал совершенно неза-
менимым рабочим инструментом. Не имея 
навыков работы с персональным компьюте-
ром, невозможно найти достойно оплачива-
емую работу.

Хранение информации и создание баз 
данных; составление таблиц и подготовка 
документов; общение с заказчиками рабо-
ты и с клиентами компании – все это тре-
бует хороших базовых знаний по работе с 
персональным компьютером.

Для того чтобы их получить, достаточно 
окончить компьютерное обучение.

Главное – не ошибиться с выбором учеб-
ного заведения! «Колледж менеджмента» – 
отличное образовательное учреждение, ко-
торое предлагает следующие направления 
профессионального обучения: «Пользова-
тель ПК», «1С: Бухгалтерия», «1С: Зарпла-
та и управления персоналом», «1С: Управ-
ление торговлей».

Окончив обучение в «Колледже менед-
жмента», вы существенно повысите свою 
стоимость на рынке труда.

 
«Всем! Советую идти на курсы. Не сто-

ит пытаться самому постигать АЗЫ со-
временных технологий. Я по своему опы-
ту могу сказать, что пробовала Сама по-
тратила время, да медленно продвига-
лась.

У меня возникла идея записаться на ком-
пьютерные курсы. Выбрала для себя «Кол-
ледж менеджмента», т. к. получаю здесь 
среднее профессиональное образование и 
всем очень довольна.

За 2 недели получила  столько знаний! 
Столько полезного и интересного, да-
же не ожидала!!! То, на что, я, потрати-
ла год обучаясь самостоятельно – на кур-
сах освоила за 2 урока. Идите на курсы и 
не пожалеете, ни потраченного времени, 
ни денег».




